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2021年度會員大會 暨 82周年會慶

圓滿舉行

香港印刷業商會一直伴隨行業成長，至今已走過82個年頭。在疫情緩和後，本會於

7月19日圓滿召開了2021年度會員大會，同時簡單而隆重地慶賀創會82周年，慶祝

晚會按照政府的防疫規定下成功舉行。

■ 梁兆賢會長與商會一眾首
長祝酒，祝願大家身體健康，
香港安定繁榮，國家富強興
盛，印刷界團結一致，並有
更美好的發展。
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2021年度會員大會 暨 82周年會慶 會長致辭

梁兆賢會長在會員大會上致辭時表示，印刷業在疫情
的衝擊下經營格外艱難，還要面對紙價不合理颷升、
印刷品審查等各種問題，而商會一直積極發揮橋樑的
角色，向香港特區政府及內地政府相關部門反映情況，
並極力爭取給予業界支援，協助同業加強競爭優勢。

他又指出，感謝業界同仁的鼎力支持，本會已成功舉
辦多場實體＋網上的活動，既顧及衛生安全，亦可讓
外地的分享嘉賓及參加者參與其中，例如節目豐富的
新春團拜、以「印刷4.0」為主題的國際會議、研討會、
分享會等；又為「印刷4.0」展開問卷調查，取得過百
家企業的回覆；為鼓勵同業善用政府資助，本會與香
港生產力促進局舉行簡介會，介紹與業界有關的政府
資助計劃，同時為會員安排一對一線上諮詢環節；政
府推出疫苗接種計劃後，本會與香港印刷出版媒體業
工會攜手呼籲印刷業界齊打疫苗，並鼓勵僱主為接種
員工提供假期。

對內方面，本會今年初成立了「創科發展委員會」、
「大灣區事務委員會」、「國際事務委員會」、「教育委
員會」、「青年委員會」、「可持續發展委員會」和「會
員事務委員會」，分別由本會各位首長主持，讓會務在
多年鞏固的基礎上更有系統、更進一步開拓發展。

會務報告

總務部部長黃永祥理事在匯報中，感謝商會同仁一路
以來的支持。獲得香港特區政府工業貿易署撥款開展的
「邁進『印刷4.0』」項目是近年本會的重點項目，多個
活動的反應理想。本會過去因疫情反覆而經常靈活「變
陣」，例如與香港知專設計學院合辦的「印出個未來」
暑期實習計劃，今年改於香港進行，以往幾屆的企業
仍然願意安排實習機會給學生；另有多個政府撥款項
目因疫情而需要取消或更改安排，本會秘書處已向政
府遞交報告及辦妥後續工作。

■ 梁兆賢會長指出，商會在疫情
中繼續積極發揮橋樑角色，並推
出各種切合會員需要的活動。

■ 總務部部長黃永祥理事表示，
商會會務難免受疫情影響，但靈
活有彈性正是香港印刷業的強項。
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剛走過的一年，本會為會員搜羅了多元化的優

惠，包括網上黃頁一年免費公司列名服務、貨

運保險優惠、IPP 入會費優惠、視像睇醫生手

機應用程式優惠、特價訂購新春和中秋賀年產

品等等。本會一如以往透過會刊《香港印刷》、

電郵、網站，以及近年增設的面書（Facebook）

和領英（Linkedin）等平台，及時為業界發放

最新行業及營商資訊。

財務收支報告

財務部部長蘇華森理事報告財務收支時提到，

在香港經濟大環境不明朗的情況下，本會理監

事及會員仍然義不容辭地給予大力支持，出錢

出力為本會、為行業作出貢獻，出謀獻策，讓

本會的財政保持穩健。此外，感謝秘書處各同

事在背後的努力，使會務工作得以順利進行。

監事會報告

馮文清監事長表示，過去一年，全球疫情仍然

嚴重，但商會會務並沒有停滯，而且充分利用

政府資源開展新項目，在業界經營困難下，盡

力協助同業探索出路，積極裝備自己，因應疫

情不斷作出應變。因此，監事會對理事會這一

年的努力感到十分滿意，並期望印刷業界好好

把握未來復甦的機遇，齊心跨過各種挑戰。■

■ 財務部部長
蘇華森理事報
告商會財政狀
況健全。

■ 大會順利通過2020年
至2021年度帳目決算書
和聘請本年度核數師。

商會 Facebook 商會 Linkedin

■ 商會近年已增設 Facebook
和 Linkedin 專頁，歡迎追蹤
和讚好，取得最新資訊。


